
ESPORTES
MEIA HORA · RIO DE JANEIRO, QuARtA-fEIRA, 22/1/202510

PRÓXIMOS JOGOS
Carioca Amanhã Madureira 21h30 Arena da Amazônia
Carioca Domingo Portuguesa 21h São Januário

Dupla com futuro incerto
Vascão avalia situação e não descarta negociar Maxime Rodríguez e Jean David

 L MAL CHEGARAM E JÁ VÃO EMBORA?

Contratados na segunda 
janela de transferência 
do ano passado, Jean Da-

vid e Maxime Rodríguez tem 
futuro incerto no Vasco. Os jo-
gadores encontraram dificul-
dades na adaptação ao futebol 
brasileiro, não conseguiram se 
firmar, tampouco agradaram à 
torcida, perderam espaço e po-
dem deixar o Cruz-Maltino, se-
gundo o GE.

O Vasco avalia cada situação e 
não descarta negociá-los. O fu-
turo dos jogadores vai depender 
do técnico Fabio Carille, que fará 
uma avaliação. Maxime é visto 
como um jogador que pode aju-
dar ao longo da temporada em 
mais de uma função. Entende-se 
que o suíço mostrou mais do que 
Jean David até agora. A direção 
gosta do jogador.

Já o caso de Jean David é mais 
complexo. O chileno, por en-
quanto, é o único ponta-esquer-
da do elenco — já que Emerson 
Rodríguez rescindiu e David está 
lesionado até a metade da tem-

porada, pelo menos. Porém, o 
Vasco vê a venda do jogador co-
mo uma boa oportunidade, já 
que ele tem mercado, por exem-
plo, no México.

O Vasco gastou cerca de R$ 9 
milhões para contratar Maxime 
Rodríguez junto ao Gil Vicente, 
de Portugal, enquanto Jean Da-
vid custou cerca de R$ 8,5 mi-
lhões junto ao Toluca, do Mé-
xico. O Cruz-Maltino enfrenta 
problemas financeiros e ainda 
busca reforços para 2025. Jean David, à esquerda, e Maxime Dominguez, à direita, ainda não se firmaram no futebol brasileiro
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 LDaniel Fuzato foi apresentado 
como novo reforço do Vasco 
somente ontem, no CT Moa-
cyr Barbosa. O goleiro, que já 
atuou duas vezes pelo clube, 
contra Bangu e Boavista, no 
Carioca, comentou a expecta-
tiva que vivia por sua estreia.

“Estava ansioso para conhe-
cer a torcida mais de perto. Eu 
já vinha no meio da tempora-
da, então queria ajudar o time e 
joguei. Fiz dois jogos, acho que 
foram bons. Voltei a jogar de-
pois de um tempo parado. Foi 
importante para mim. Acho 
que passei no teste”, brincou.

 LO Vasco segue em busca do 
atacante Loide Augusto, do An-
talyaspor. De acordo com o jor-
nalista Lucas Pedrosa, antes de 
abrir negociações, o Cruz-Mal-
tino buscou informações sobre 
o atleta com o ex-meia Alex, 
ídolo do Palmeiras e no fute-
bol turco, que o treinou em seu 
atual clube.

Alex deu sinal positivo, desta-
cando que o angolano é um atle-
ta forte, tem bom drible e poliva-
lente, se encaixando no futebol 
moderno. O Vasco já se acertou 
com o jogador e agora tenta con-
vencer os turcos da liberação.

 LNovo reforço do Vasco, o za-
gueiro Mauricio Lemos foi 
apresentado ontem pelo Cru-
z-Maltino. O uruguaio, que as-
sinou por apenas uma tempo-
rada, afirmou que deseja ficar 
muito tempo no clube e proje-
tou marcar história.

“Eu venho para ficar mui-
tos anos. Ultimamente o fute-
bol tem isso, de muitas mudan-
ças. Já vivi isso no Atlético-MG. 
Porém, desejo ficar muito tem-
po aqui, ajudar a equipe nessa 
fase de reconstrução e marcar 
meu nome na história do Vas-
co”, afirmou o zagueiro.

Goleiro aprova 
própria estreia

Sinal positivo 
pra reforço

‘Para ficar 
muitos anos’

DEDÉ COLINA
falatorcedor@meiahora.com

VASCAÍNO!
FALA,

OS DOIS CHEGARAM NO
ano passado e a 
torcida avisou que 
não dariam certo. 
Todo mundo sabia 
o que ia acontecer, 
menos a diretoria. 
Vergonha!


